

Alternativen zu Stuttgart 21

100 Projekte im Land

Backnang (not) Boris Palmer nutzte seinen Besuch in Backnang, wo er sich über die S-Bahn-Verlängerung Marbach/Backnang informierte, um für die Politik der Grünen zu werben. Der verkehrspolitische Sprecher der Landtagsfraktion kritisierte so auch das Projekt Stuttgart 21 sehr heftig.

Seiner Ansicht nach wäre es eine viel vernünftiger Lösung, das Netz in der Fläche auszubauen, statt mit der vier Milliarden Euro teuren Verlegung des Stuttgarter Bahnhofs in den Untergrund wenige Minuten im Fernverkehr zu gewinnen.

Und so präsentierte er eine Broschüre, in der 100 kleinere Projekte im Land aufgelistet sind. Auch deren Finanzierung wäre realistisch. So erwähnte Palmer die 704 Millionen Euro Regionalisierungsmittel, die das Land für 2002 vom Bund zugesichert bekommen hat. Laut Palmer ein Erfolg der Grünen, in Berlin gegen den Widerstand von Finanzminister Hans Eichel durchgesetzt. Und diese Gelder seien für die nächsten vier Jahre aufgrund des Regionalisierungsgesetzes ebenfalls gesichert. Bei der Summe handelt es sich um einen Betrag, der 60 Millionen Euro über dem liegt, der durchschnittlich in den vergangenen zwei Jahren benötigt wurde. Deshalb müssten auch Visionen möglich sein, etwa der S-Bahn-Ringschluss über Allmersbach im Tal nach Schorndorf oder die Reaktivierung der Bottwartalbahn.

Backnanger Kreiszeitung 07.11.2002